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Chers parents,

Depuis le 18 février 2019, les fruits et légumes 
proviennent des producteurs qui approvisionnent 
«La Charette»

Une réflexion est également en cours pour 
étendre l’approvisionnement en viande.
Nous maintenons l’utilisation des légumineuses 
en circuit Bio.

La volonté de la mairie reste bien entendu de 
s’approvisionner en produits frais, locaux, en 
circuit court et français.

 
Jérôme BIROCHEAU

Adjoint au Maire délégué à la jeunesse

Qu’est ce qu’il y a dans nos 
assiettes ?

Vous souhaitez des informations 
sur la Charette et ses producteurs?
https://youtu.be/a57QbFMY100


